

# BIG ISSUE

## CIPTA KONDISI POLSEK CIBEUREUM: PATROLI SIANG SASARAN PEREDARAN MIRAS DAN PENYAKIT MASYARAKAT (PEKAT)

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.BIGISSUE.ID](http://KOTATASIKMALAYA.BIGISSUE.ID)

Jan 11, 2025 - 12:01



CIPTA KONDISI POLSEK CIBEUREUM: PATROLI SIANG SASARAN  
PEREDARAN MIRAS DAN PENYAKIT MASYARAKAT (PEKAT)

Tasikmalaya, 10 Januari 2025 – Dalam upaya menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman dan kondusif, Polsek Cibeureum melaksanakan patroli siang hari di wilayah hukumnya dengan sasaran peredaran minuman keras (miras) dan penyakit masyarakat (pekat). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, bersama personel:

1. Aiptu Yanyan M. (Ps Kanit Samapta)
2. Bripka Andri (Ps Kanit Reskrim)
3. Bripka Ujang S. (Bhabinkamtibmas)

#### Pencegahan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor)

Dalam patroli ini, petugas memberikan imbauan kepada warga, termasuk para pengemudi ojek online, agar menjaga Kamtibmas, mematuhi aturan lalu lintas, berhati-hati dalam berkendara, dan memastikan kendaraan dalam keadaan terkunci stang saat diparkir.

Menindaklanjuti informasi dari masyarakat terkait adanya aktivitas penjualan miras di Kampung Cisangkir, Kelurahan Kotabaru, Kecamatan Cibeureum, petugas melakukan pengecekan di lokasi. Hasilnya, ditemukan 4 botol minuman keras jenis Intisari yang dimiliki oleh Sdr. Agus. Yang bersangkutan mengakui menjual miras secara sistem cash on delivery (COD). Barang bukti tersebut diamankan, dan petugas memberikan surat tanda terima kepada pemilik.

Situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibeureum tetap aman dan kondusif.

Terjalannya komunikasi dan kemitraan dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.

Diamankan 4 botol miras jenis Intisari sebagai hasil penindakan preventif.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi, menegaskan bahwa pihaknya akan terus mengintensifkan patroli di wilayah hukum Polsek Cibeureum, terutama untuk memberantas peredaran miras dan mencegah gangguan Kamtibmas lainnya.

“Sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menjaga lingkungan yang aman dan nyaman. Kami juga mengajak warga untuk aktif melaporkan segala bentuk gangguan keamanan di wilayah masing-masing,” ujar AKP Nurozi.